

Betriebsausflug des Pfarrverbandes Erdinger Moos

Bei herrlichem Wetter machte sich der Pfarrverband und der KiTa-Verbund Erdinger Moos unter der Leitung von Pfarrer Philipp Kielbassa auf den Weg zum diesjährigen Betriebsausflug nach Beuerberg und Starnberg.

Im ehemaligen Kloster in Beuerberg haben sie zunächst einen ungewöhnlichen Einblick in den bislang verborgenen Alltag

der Ordensschwestern und das eigentlich nicht einsehbare Leben in Klausur erhalten. Zur anschließenden Stärkung ging es ins Gasthaus „Zur Mühle“ unterhalb des Klosters. Am Nachmittag fuhren die Ausflügler mit dem Bus weiter nach Starnberg, wo genügend Zeit zum Eis essen, Kaffeetrinken und Shoppen war.

Artikel und Foto: Pfarrverband Erdinger Moos

